# 具志川高校学校説明会終了後のアンケート結果

実施日:平成27年10月16日(金)14:30~16:00

参加者:中学生365名 保護者14名

#### Q1. 学校説明会について分かりやすかったですか。

① 分かりやすかった:  $\underline{324}$  ② 分かりにくかった:  $\underline{2}$  ③ どちらでもない:  $\underline{13}$ 

#### Q2. 具志川高校の魅力は何だと思いますか。2つ選んでください。

- ① 文武両道を実践している:211 ② 行事が活発で楽しそう:195 ③ 特進クラスがある:24
- ④ 部活動が盛んだ: <u>95</u> ⑤ 進学率が高い: <u>152</u> ⑥ その他: <u>1</u>

### Q3. 今回の学校説明会で、興味を持った内容は何でしたか。2つ選んでください。

- ① 教育方針(校長): <u>23</u> ② 進路指導: <u>44</u> ③ 生徒指導: <u>12</u> ④ 学校紹介ビデオ: <u>212</u>
- ⑤ 入試情報: 72 ⑥ アトラクション: 252 ⑦ 生徒代表あいさつ: 51 ⑧ 質疑応答: 9

## Q4. 学校説明会に参加してどうでしたか。感想を書いてください。

- ・体育館が来年建て替えすると聞いたので、よかったです。(具志川)
- ・説明がとても分かりやすくて、話を聞きやすかったです。アトラクションでも、カッコよく踊っていてすごかったです。G高に来て部活に入りたいと思いました。(具志川)
- ・みんな面白くて、あまわりとか感動しました。とても雰囲気のいい学校だと思い、第2希望だったのですが、今1番行きたくなりました。(宮里)
- ・G高は、文武両道がすごくて、授業中も真面目で、進路決定率も高いことがわかりました。部活も盛んで、G高に行きたい!とまた強く思いました。(金武)
- ・文武両道であり、わかりやすいビデオ説明でG高ライフを知ることができました。また、アトラクションを実際に見ることで、とてもトリハダがたちました。とても素晴らしかったです。ぜったいG高ライフで楽しい青春を過ごしたいと思いました。(あげな)
- ・ 先輩たちもとても明るく元気な人たちばかりでとても楽しそうでした。学習面でも進学率の高さに驚きました。 勉強にも部活にも専念できる学校だと思います。 (美里)
- ・行事も盛んで、部活動も元気でとても楽しそうでした。個性豊かな先輩たちでとてもいい高校だなあと感じました。私もそんな具志川高校に合格できるようがんばりたいです。(美里)
- ・G高は勉強が活発だと思っていたけど、部活も活発だということが知れてよかったです。行事も活発 でとても楽しそうで早く入学したいなと思いました。(宮里)
- ・アトラクションでのチアダンスやヒップホップやきむたかの笑顔がキラキラしててとても楽しそうで した。(高江洲)
- ・入試とかの話も詳しくてわかりやすかったし、行事の映像やアトラクションで楽しい雰囲気がわかってよかった。部活動もとても楽しそうだったし、G高に入りたい気持ちがもっと強まった。(宮里)
- ・チアダンス部とかヒップホップの人たちはかわいかったです。あまわりは、先輩たちみんなキレッキレで感動しました。(具志川)

- ・部活動が盛んで、生徒の仲が良いという点がイイなと思いました。(宮里)
- ・学校生活や部活もとても楽しそうだった。先生方の話も分かりやすくて、ビデオ、アトラクションも すごかった。部活動の先輩方も面白くてとてもよかった。(宮里)
- ・行こうかな~って思ってただけだけど、絶対行きたいって思うようになった。(宮里)
- ・具志川高校は勉強ばかりというイメージでしたが、行事とかいっぱいあって想像以上に楽しそうだな と思いました。(沖縄東)
- ・生徒みなさん元気で活動的である印象を受けました。ありがとうございました。(保護者)
- ・以前からG高さんのアットホームな雰囲気、学生の動きが見渡せる敷地面積の程よさ。卒業生が優秀であることなど、よい印象を持っています。勢いの出てきた前高に負けないよう、今のままの「G高ブランド」でブレずに頑張ってください。(中学教諭)
- ・国公立大学の進学の人数が年々増えていて、とてもすごいと思いました。各部活動も楽しそうで、G 高ライフを過ごしてみたいと思いました。一つ一つの説明がとても分かりやすかったです。(あげな)
- ・先輩方が皆、仲良くていいなと思いました。進学を応援してくれるので、勉強に集中しやすいなと思いました。(美里)
- ・先輩方が、G高のことが大好きで、楽しそうでした。(具志川)
- ・とても興味を持てた説明会になっていたと思う。具志川高校に進学したいと思いました。(沖縄東)
- ・校長先生の話や、卒業後の進路状況を聞いて、とてもレベルの高いところなんだと思いました。自分 も入れるように頑張りたいです。
- ・説明がわかりやすく、進学がしやすそうで、学校紹介ビデオに関しては、とても楽しそうでG高に行きたくなりました。(具志川)
- ・アトラクションが、中学校と違って本格的だったのでとても感動しました。学校紹介のビデオで、先輩方がG高は楽しいと言っていたのでとても入りたいなと思いました。(美里)
- ・各部キャプテンのあいさつもあってよかったです。先生たちも、先輩たちも優しそうで、楽しく話を聞くことができました。(宮里)
- ・ほとんどの生徒が高校生活を楽しんでいる様子でいいなと思った。進学も力を入れていて魅力がある。(伊波)
- ・思っていたよりも、部活が盛んだとわかってよかった。(具志川東)
- ・みんな楽しげで、雰囲気が良かったです。部活性の皆さんの紹介もユーモアがあってよかったです。 特に「G高への愛」を叫ぶやつは最高でした。(宮里)
- ・部活動紹介の野球部の先輩がとても面白かった。(具志川東)